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PENERIMAAN PBB-P2
DKI JAKARTA

Deretan permukiman penduduk 
dan gedung bertingkat di Ja-
karta, Rabu (27/10). Pemprov DKI 
Jakarta mencatat Penerimaan 
Pajak Bumi Bangunan Perde-
saan dan Perkotaan (PBB-P2) di 
Provinsi DKI Jakarta per tanggal 
22 Oktober 2021 tercatat men-
capai Rp7,7 triliun atau 70,03 
persen dari dari target yang di-
canangkan sebesar Rp11 triliun.

IDN/ANTARA

Wagub DKI: Pengusaha Juga
Kesulitan Saat Pandemi
Pemprov DKI siap melibatkan buruh 
dan pengusaha dalam merumuskan 
ang ka UMP 2022. Lalu, rumusan terse-
but sebisa mungkin adil bagi semua pi-
hak. “Ya pengusaha berat, masyarakat 
berat, pemerintah berat. Jadi memang 
semuanya harus adil. Nanti kita carikan 
formula yang terbaik bagi semua pi-
hak,” kata Wagub DKI Jakarta, Ariza.

tetapi, dirinya juga memahami 
kesulitan dari sisi pengusaha, 
yang mayoritas tidak bisa me-
ningkatkan keuntungan akibat 
pandemi covid-19.

“Kita situasinya sekarang 
masih pandemi. Tentu kita 
juga lihat kemampuan para 
pengusaha. Pengusaha kan 
sekarang banyak juga yang 
berat. Jadi, kita harus adil bagi 
semua,” pungkas Ariza di Balai 
Kota, Selasa (26/10) malam.

Pemprov DKI dikatakan-
nya siap melibatkan buruh dan 
pengusaha dalam merumuskan 
angka UMP 2022. Lalu, rumu-
san tersebut sebisa mungkin 
adil bagi semua pihak.

“Ya pengusaha berat, ma-
syarakat berat, pemerintah 
berat. Jadi memang semuanya 

Pemprov DKI siap melibatkan buruh

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ahmad 
Riza Patria memahami keingi-
nan buruh yang menginginkan 
peningkatan Upah Minimum 
Provinsi (UMP) pada tahun 
depan.  Jelang pembahasan dan 

penetapan UMP pada akhir Ok-
tober, kalangan buruh diketahui 
menginginkan kenaikan UMP 
bisa mencapai 10-20%.

Ariza, sapaan akrabnya, 
mengamini bahwa kebutuhan 
hidup terus meningkat. Akan 

BURUH PROTES SOAL UMP

JAKARTA (IM) - Linde-
teves Trade Center (LTC) Glo-
dok yang merupakan bagian 
dari Agung Podomoro Group 
menjadi pusat perdagangan 
kebutuhan alat teknik, safety, 
elektrik dan elektronik per-
tama dan terbesar di Jakarta 
yang menerapkan energi baru 
terbarukan dalam kegiatan op-
erasionalnya melalui instalasi 
PLTS Atap.

Sebanyak 880 panel foto-
voltaik yang terpasang di atap 
gedung LTC Glodok mampu 
menghemat 508.511 kWh 
setiap tahunnya, dan hal ini se-
makin menegaskan komitmen 
perusahaan dalam menerapkan 
praktik bisnis yang berkelan-
jutan dan berorientasi pada 
efi siensi sumber daya.

Rubianto, Chief  Engi-
neering of  LTC Glodok 
me ngatakan,  akan ter us 
me lakukan pengembang-
an infrastruktur yang ber-
kesinambungan untuk para 
pengunjung dan tenant.

“Dengan mengedepank-
an konsep eco-friendly me-
lalui instalasi solar panel yang 
terpasang di atap gedung, 
kami meyakini betapa pent-
ingnya penerapan praktik 
environmental, social and 
governance (ESG) dalam 
kegiatan operasional,” ujar 

Rubianto dalam siaran pers, 
Rabu (27/10).

Bekerjasama dengan Xurya 
Daya Indonesia sebagai mitra 
strategis dalam instalasi PLTS 
Atap tanpa biaya investasi, 
pemanfaatan energi surya yang 
dilakukan oleh LTC Glodok 
sejak September 2021 ini se-
makin membuktikan bahwa 
bangunan komersial seperti 
pusat perdagangan juga dapat 
berkontribusi dalam mengu-
rangi emisi karbon.

 “Tentu kami senang sekali 
dapat bekerjasama dengan 
LTC Glodok sebagai bagian 
dari Agung Podomoro Group 
dalam memperluas peng-
gunaan energi terbarukan. 
Selain mampu menghemat 
penggunaan listrik, penggu-
naan PLTS Atap juga dapat 
meningkatkan property value, 
dan LTC Glodok sudah se-
langkah lebih maju dalam hal 
ini. Semoga pusat perbelan-
jaan lainnya dapat terinspirasi 
untuk mulai menggunakan 
energi terbarukan di dalam 
kegiatan operasionalnya,” 
tambah George Hadi Santoso, 
VP Marketing of  Xurya Daya 
Indonesia.

Melalui pemasangan PLTS 
Atap ini, LTC Glodok setiap 
tahunnya turut berkontribusi 
terhadap pengurangan emisi 
CO2 sebesar 474.949 kg.

Jumlah CO2 tersebut seta-
ra dengan jumlah yang dihasil-
kan dari konsumsi 132.595 liter 
bensin atau setara menanam 
5.959 pohon.  yan

LTC Glodok Jadi Pusat Perdagangan
Pertama di Jakarta Menerapkan EBT

Waduk Pluit Dipenuhi
Sampah dan Eceng Gondok

JAKARTA (IM) - Kondisi 
Waduk Pluit saat ini ban-
yak memuat sampah-sampah, 
endapan, dan banyak tum-
buhan gulma eceng gondok. 
Warga berharap Waduk Pluit 
dibersihkan.

Berdasarkan pantauan 
dari Jl Waduk Pluit Selatan, 
Penjaringan, Jakarta Utara, 
Rabu (27/10) terlihat banyak 
tumpukan tanaman liar eceng 
gondok.

Informasi yang diterima 
dari beberapa pedagang dan 
warga setempat, keberadaan 
eceng gondok dan sampah 
tersebut sudah ada sejak be-
berapa bulan terakhir.

Aminah Dwi salah satu 
pedagang kaki lima di sana 
mengatakan bahwa tumpukan 
eceng gondok dan sampah liar 
tersebut sudah ada sejak lama 
dan tak pernah ada langkah 
konkret.

Selain eceng gondok, ada 
pula pelbagai macam sampah 
plastik berada di permukaan 
waduk. Terlihat, sedimentasi 
waduk menyembul ke permu-
kaan, seolah menanti dikeruk 
oleh eskavator.

“Sudah begitu juga ke-
beradaan eceng gondok dan 
sampah tersebut menimbulkan 
aroma bau yang tak sedap,” 
kata Aminah Dwi, pedagang 
yang akrab betul dengan 

kondisi waduk di depan hid-
ungnya, ditemui di lokasi.

Dia berharap kondisi 
waduk segera diatasi. Soalnya, 
sampah, eceng gondok, dan 
endapan di waduk ini tak baik 
bagi lingkungan. Apalagi, saat 
ini adalah musim hujan.

“Ya kita meminta agar 
sampah dan tanaman liar itu 
segera dibersihkan, agar tidak 
menimbulkan kesan yang bu-
ruk,” terangnya.

Diana Siskayati, Kasatpol 
Pertanaman dan Hutan Kota 
bagian Kecamatan Penjarin-
gan, mengatakan bahwa terkait 
Waduk Pluit itu sendiri berada 
di luar kewenangannya dirinya.

“Ini bukan berada di we-
wenang kami, itu ada di we-
wenang di UPK Badan Air. 
Mereka itu ada mobil mesin 
yang buat mengangkut sampah 
yang ada,” kata Dian Siskayati, 
menjelaskan soal kewenangan 
penanganan kondisi di lokasi.

Untuk itu, dirinya pun 
enggan berkomentar lebih jauh 
terkait problem persampahan 
dan tanaman eceng gondok 
yang muncuk di Waduk Pluit.

“Karena juga mungkin ini 
kan masuk musim penghujan 
juga. Karena air yang berada 
di waduk ini kan, merupakan 
air yang berasal dari rumah 
warga yang kemudian masuk 
ke waduk,” tutur Diana.  yan

Pekerja tampak sedang memasang plafond 
Gedung SDN Jatibening III, Pondokgede, Kota 
Bekasi, Rabu (27/10).
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Kegiatan Perbaikan
SDN Jatibening III Dipertanyakan

KOTA BEKASI (IM) 
- Pekerjaan pemasangan 
plafond di SD Negeri Jari-
bening  III, Pondok Gede, 
Kota Bekasi, Jawa Barat 
dipertanyakan. 

Selain papan nama tidak 
ada, pihak sekolah sendiri 
pun tidak mengetahui ka-
lau sekolahnya akan diper-
baiki. Hal itu membuat ke-
beradaan kegiatan di sekolah 
itu semakin tidak jelas.

Kepala Sekolah Dasar 
Negeri Jatibening III, Ar-
naya, saat ditemui di kan-
tornya tidak ada. Salah satu 
guru yang ditemui di sekolah 
mengatakan, dia (kepala 
sekolah-red) sudah beberapa 
hari ini tidak masuk karena 
sakit, Rabu (27/10).

Salah satu guru yang 
ditemui mengaku tidak tahu 
menahu terkait kegiatan 

dimaksud.
“Kita tidak tahu, pak. Tu-

kang datang mau memulai 
pekerjaanpun, kita-kita enggak 
ada pemberitahuan,” ujar salah 
satu guru saat ditemui di lokasi.

Menurut salah satu pe-
kerja kepada media ini, Rabu 
(27/10) mengatakan, jika mer-
eka baru tiga hari bekerja di 
tempat itu. “Kami baru tiga 
hari ini bekerja,” ucapnya.

Ditanya terkait kontraktor 
pelaksana atas kegiatan itu, pe-
kerja paruh baya itu mengaku 
tidak tahu. “Kontraktornya 
kita enggak tahu pak, yang 
biasa ke sini mandornya, pak,” 
sebutnya.

Tidak hanya SDN Jatiben-
ing III, kegiatan serupa tanpa 
papan nama juga ditemui di 
SDN Jatibening IV dan SDN 
Jatibening V, Kecamatan Pon-
dokgede, Kota Bekasi.  mdl

DEPOK (IM) - Sedikit-
nya tiga RW di Kelurahan 
Sukamaju Baru, Tapos, Depok, 
Jawa Barat, terancam banjir 
akibat peristiwa longsornya 
tanah dan turap dekat makam 
pada Rabu (27/10).

Pasalnya, puing-puing sisa 
longsoran tanah dan turap 
menghalangi aliran kali.

“Kalau hujan lebat, bisa 
berdampak banjir di beberapa 
titik lokasi, khususnya di RW 
006, 007, 008,” kata Lurah 
Sukamaju Baru, Pairin, ketika 
dihubungi Rabu petang.

Pairin menyebutkan, oleh 
karenanya penting agar puing-

puing dan sisa longsoran ini 
segera ditangani oleh dinas 
terkait. “Sekarang masih pen-
anganan. Belum diangkut, tapi 
sudah dilaporkan ke Bidang 
SDA. Terus yang punya tanah 
biar tanggung jawab, menguruk 
juga,” kata Pairin. “Kalau hujan 
gede, kali meluap, nah kampung 
dengan kali itu sejajar,” ujarnya.

Ia menyampaikan bahwa 
dulunya, tanah itu merupakan 
tempat pembuangan sampah.

Menurut Pairin, pemilik 
tanah dulu sudah pernah dite-
gur karena menimbun tempat 
itu dengan tanah hingga tinggi, 
karena dikhawatirkan dapat 

membebani turap.
Ia menduga, beban tanah 

itu semakin berat sehingga 
longsor terjadi pada hari ini.

“Ada beban juga dari atas. 
Kedua, tergerus air, makanya 
longsor,” kata Pairin.

“Saya enggak mengukur 
pasti, tapi ada kurang lebih 10 
meter longsorannya. Makam 
aman, karena makamnya jauh,” 
tambahnya.

Pairin menyebutkan, tidak 
ada korban luka maupun kor-
ban jiwa akibat peristiwa ini, 
meski satu unit rumah tepat di 
tepi turap hampir terdampak 
longsoran.  yan

Turap Longsor di Tapos Depok Halangi
Aliran Kali, 3 RW Terancam Banjir

harus adil. Nanti kita carikan 
formula yang terbaik bagi 
semua pihak,” imbuh Ariza.

Sebelumnya, massa dari 
Konfederasi Serikat Pekerja 
Indonesia (KSPI) dan Fed-
erasi Serikat Pekerja Metal 
Indonesia (FSPMI) melaku-
kan aksi protes di Balai Kota 
pada Selasa (26/10) kemarin. 
Mereka menuntut kenaikan 
UMP DKI pada tahun depan 

menjadi Rp5,3 juta. Apabila 
kenaikan ini disetujui, maka 
UMP DKI akan meningkat 
hingga 20%. FSPMI DKI 
menjelaskan bahwa angka 
Rp5,3 juta didapat dari survei 
yang dilakukan serikat buruh. 
Namun, jika tuntutan kenaikan 
20% tidak dipenuhi, para bu-
ruh menargetkan UMP DKI 
2022 setidaknya naik 10%. 

 yan

Ariza Heran, Konser BTS di JIS
Dituding untuk Kampanye Anies

JAKARTA (IM) - Wakil 
Gubernur DKI Jakarta, Ah-
mad Riza Patria atau yang 
akrab disapa Ariza membantah 
rencana PT Jakarta Proper-
tindo (Jakpro) untuk men-
gundang boygroup asal Korea 
Selatan, BTS, agar bisa konser 
di Stadion Jakarta International 
Stadium (JIS) adalah untuk 
tujuan kampanye Anies Bas-
wedan menuju Pilpres 2024.

Pria yang akrab disapa 
Ariza itu mengatakan, Jakpro 
hingga saat ini masih dalam ta-
hap penjajakan rencana terse-

but. Ia menegaskan apapun 
langkah yang diambil oleh 
Pemprov DKI memang rawan 
disalahartikan oleh banyak pi-
hak terlebih mendekati tahun 
politik.

“Nanti kita bikin acara 
sama nenek-nenek dibilang 
juga politik ya, karena nenek-
neneak punya hak suara. Jan-
gan semua dihubungkan den-
gan politik, masih lama, masih 
2024,” kata Ariza di Balai Kota, 
kemarin malam.

Ia menegaskan, Anies Bas-
wedan dan dirinya masih sibuk 

menjalankan amanat sebagai 
pemimpin di Ibukota. Meski 
hanya tersisa 1 tahun masa 
jabatan lagi, ia meyakini masih 
serius untuk berkerja sesuai 
kewenangannya membenahi 
Jakarta.

“Sekarang kita sibuk beker-
ja. Laksanakan amanat kita 
tugas masing-masing sebagai 
apapun profesi kita yang pal-
ing penting kita jaga persatuan 
kesatuan bangsa NKRI supaya 
situasi politik kondusif. Jangan 
ngurusin pilpres, pilkada, pileg, 
masih jauh,” tukasnya.  yan

IDN/ANTARA

PENGERUKAN BANJIR KANAL BARAT
Alat berat mengeruk lumpur di Banjir Kanal Barat, Jakarta, Rabu (27/10). 
Pengerukan tersebut dilakukan untuk mengantisipasi banjir di wilayah 
Jakarta.

TAPD Pemprov DKI Usulkan Rancangan
APBD 2022 Senilai Rp80,15 Triliun

JAKARTA (IM) - Anak 
Buah Gubernur DKI Jakarta, 
Anies Baswedan yang ter-
gabung dalam Tim Anggaran 
Pemerintah Daerah (TAPD) 
Pemprov DKI mengusulkan 
rancangan Kebijakan Umum 
Anggaran dan Plafon Prioritas 
Anggaran Sementara (KUA-
PPAS) APBD tahun anggaran 
2022 sebesar Rp 80,15 triliun. 
Usulan ini didorong karena 
adanya tren kenaikan pendapa-
tan pajak lantaran pemulihan 
perekonomian di Jakarta.

TAPD memproyeksikan 
pendapatan di sepanjang tahun 
2022 sebesar Rp 74,25 triliun 
dengan perincian pendapatan 
asli daerah (PAD) Rp 53,17 
triliun, pendapatan transfer Rp 
17,71 triliun, lain-lain pendapa-
tan daerah yang sah Rp 3,36 
triliun.

Sementara belanja daerah 
diproyeksi berada di angka 
Rp72,10 triliun, antara lain 
untuk belanja operasi Rp 60,07 
triliun, belanja modal Rp 9,42 
triliun, belanja tidak terduga 
(BTT) Rp 2,51 triliun dan be-
lanja transfer Rp 392,86 miliar.

“Rancangan KUA-PPAS 
APBD Provinsi DKI Jakarta 
tahun anggaran 2022 yang kita 
terima (rapat banggar DPRD 

DKI Selasa, 26/10/2021) den-
gan total sementara Rp 80,15 
triliun,” ujar Ketua Badan 
Anggaran (Banggar) DPRD 
DKI Jakarta, Prasetio Edi Mar-
sudi di Jakarta, Rabu (27/10).

DPRD DKI, kata Prase-
tio akan mendalami usulan 
TAPD Pemprov DKI dengan 
menyesuaikan dengan ren-
cana kerja pemerintah daerah 
(RKPD). Selain itu, kata dia, 
perlu dilakukan sinkronisasi 
kegiatan belanja dengan skala 
prioritas kebutuhan warga 
saat ini. “Rapat banggar kita 
lanjutkan hari ini, sebelum 
dibawa ke komisi-komisi,” 
tandas Prasetio.

Sementara i tu,  Ketua 
TAPD Provinsi DKI Jakarta, 
Marullah Matali memastikan 
bahwa pihaknya akan terus 
terbuka dengan masukan dan 
saran yang disampaikan Bang-
gar dalam rangka penyempur-
naan pembahasan KUA-PPAS 
APBD DKI 2022.

“Tentunya masukan-ma-
sukan hari ini akan menjadi 
bahan evaluasi bagi kami agar 
rancangan KUA-PPAS APBD 
DKI tahun anggaran 2022 
dapat diterima oleh pimpinan 
dan anggota Banggar,” pung-
kas Marullah.  yan

EKONOMI JAKARTA MULAI PULIH

     

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 127 
ayat (2) dan (8) Undang-Undang No. 40 Tahun 
2007 tentang Perseroan Terbatas (“UUPT”) 
bersama ini diumumkan bahwa ALYSHA 
CHANDRA SAID, ALVIN REYNALDI SETIAWAN, 
STEVEN REYNALD SETIAWAN dan/atau 
affiliasinya dan/atau pihak lain yang ditunjuk 
berencana untuk melakukan pengambilalihan 
sebagian besar saham pada PT KAPITAL 
INTERNUSA INVESTAMA, berkedudukan di 
Kota Jakarta Pusat (“Perseroan”) dari 
pemegang saham mayoritas Perseroan.

Pengambilalihan saham-saham sebagaimana 
dimaksud dalam pengumuman ini merupakan 
pengambilalihan saham yang dilakukan 
langsung dari pemegang saham Perseroan 
sebagaimana dimaksud dalam Pasal 125 ayat 
(7) UUPT. Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 
ayat (4) UUPT, bagi kreditor yang memiliki 
keberatan terkait dengan rencana pengambilali-
han Perseroan sebagaimana disebut di atas, 
dapat mengajukan keberatan kepada Direksi 
Perseroan secara tertulis, disertai surat-surat 
pendukungnya dalam jangka waktu paling 
lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini. 

28 Oktober 2021
Hormat kami,

ALYSHA CHANDRA SAID
ALVIN REYNALDI SETIAWAN

STEVEN REYNALD SETIAWAN

Direksi
PT KAPITAL
INTERNUSA
INVESTAMA

PENGUMUMAN
PENGAMBILALIHAN

PT BATUBARA LAHAT
Sesuai dengan ketentuan Pasal 133 ayat (1) dan 
(2) Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang 
Perseroan Terbatas, dengan ini kami 
mengumumkan bahwa seluruh saham dalam  
PT Batubara Lahat, suatu perseroan terbatas 
yang didirikan berdasarkan hukum negara 
Republik Indonesia dan berkedudukan di 
Kabupaten Lahat, Provinsi Sumatera Selatan, 
telah diambilalih oleh Ir. H. Andi Asmara,   
Ir. H. Munandar Sai Sohar, Riedzki Ramadhan 
Hasan Zaman, dan Reza Pulung Sakti.

28 Oktober 2021
Direksi

PT Batubara Lahat

Berdasarkan hasil  keputusan RUPS 
tertanggal 27 Oktober 2021, terhitung 
sejak tanggal keputusan RUPS tersebut, 
perseroan terbatas :  PT.  Wanakayu 
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